

Accident d'autobus

Accident A26

dimanche 19 février 2012, par [Thémis](#)

Date : 19 février 2012

Lieu : Châlons-en-Champagne

Victimes : 1 mort, 3 blessés (britanniques)

Un car qui transportait 49 Britanniques de retour d'un séjour scolaire au ski a basculé dans un fossé, sur l'autoroute A26 près de Châlons-en-Champagne.

Le car, seul véhicule impliqué dans l'accident, a basculé dans un fossé peu avant 3h du matin alors qu'il circulait dans le sens Troyes-Calais. Le car s'est déporté vers la droite, sans que le chauffeur ne rectifie sa trajectoire.

Le car effectuait le trajet entre la vallée d'Aoste (Italie) et Birmingham (Grande Bretagne).